



Windpark Wild: Weniger Windräder, besser für Mensch, Tier und Umwelt!

Sehr geehrte Gemeindegängerin!
Sehr geehrter Gemeindegänger!

Die intensiven Verhandlungen mit dem österreichischen Bundesheer haben bei unserem Windkraftprojekt zu einem guten Kompromiss geführt. Profitieren werden davon Menschen, Tiere und Umwelt gleichermaßen. Denn die notwendigen Umplanungen haben zu einem **neuen, ökologisch optimierten Layout** geführt. Mit diesem konnte noch besser auf die Belange des Natur- und Umweltschutzes eingegangen werden. Das Motto lautet: **Weniger Windräder, besser für Mensch, Tier und Umwelt!**

Die Änderungen im Überblick:

- 10 Windräder – statt der ursprünglich geplanten 14 Anlagen
- Der ökologisch besonders sensible Bereich im Westen der Wild bleibt völlig unberührt
- Neues, ökologisches Wegekonzept
- Größere Abstände zu den Siedlungsgebieten von Ludweis-Aigen und Göpfritz/Wild
- Ökologisch produzierter Strom für über 30.000 Haushalte

Wir freuen uns, dass wir nun mit einem neuen Layout die nächsten Schritte zur Umsetzung unseres wichtigen, ökologischen Windparkprojekts gehen können.

Um die neuen Windparkpläne vorzustellen und mit allen Interessierten zu diskutieren, laden die drei Standortgemeinden Göpfritz an der Wild, Ludweis-Aigen und Brunn an der Wild zur Informationsveranstaltung ins Brunner Gemeindeamt.

Einladung zur Informationsveranstaltung „Windpark Wild“

Gemeindeamt Brunn an der Wild
Freitag, 9. Juni 2017, 16 bis 20h

Es gibt an diesem Nachmittag/Abend keine zentrale Präsentation. Die Experten der beiden Windkraftbetreiber EVN und WEB stehen Ihnen über den ganzen Zeitraum zur Verfügung. Sie können jederzeit kommen, sich informieren, Fragen stellen und gemeinsam mit uns diskutieren.

Wir freuen uns auf einen regen Austausch!

Ihre Bürgermeister

Elisabeth Allram
Brunn an der Wild

Franz Gressel
Göpfritz an der Wild

Helmut Schuecker
Ludweis-Aigen